

Eine runde Feier zum runden Geburtstag

200 Gäste beim Reiterball des Reit- und Fahrvereins Rheiderland - Glückwünsche und Ehrungen

50 Jahre Reit- und Fahrverein Rheiderland: Dieses Jubiläum hat der Klub nicht nur sportlich bei seinen beiden Turnieren im April gefeiert, sondern auch noch gesellig und in großer Runde: Der Reiterball in der Bunder Dorfgemeinschaftsanlage war ein besonderer Höhepunkt des Jubiläumsjahres.

RZ BUNDE. Die Dorfgemeinschaftsanlage war gut gefüllt: Sander Lübbers und Aeilko Fresemann, die beiden Vorsitzenden des Vereins, begrüßten rund 200 Gäste zur Geburtstagsfeier des Klubs. Nicht fehlen durften Glückwünsche von offizieller Seite: So richtete auch Bundes Bürgermeister Gerald Sap einige Worte an die Gastgeber: »Ein besonderer Dank gebührt den vielen Helferinnen und Helfern, die über die ganzen 50 Jahre den Verein unterstützt, getragen und gefördert haben. Ohne diese ehrenamtliche Arbeit wäre dieser Verein nicht lebensfähig. Ich schließe in



Auf die Zukunft: Gemeinsam läuteten Sander Lübbers, Aeilko Fresemann und Rudolf Claasen mit der neuen Turnierglocke eine neue Epoche für den Reit- und Fahrverein Rheiderland ein.

Fotos: Klemmer

meinen Dank ausdrücklich alle ehemaligen und aktuellen Vorstandsmitglieder mit ein«, lobte er den Verein und

vor allem das ehrenamtliche Engagement der Mitglieder. Auch Weeners Bürgermeister Ludwig Sonnenberg und

die stellvertretende Landrätin Grietje Oldigs-Nannen sowie Jörg Kromminga vom Kreis-sportbund Leer, Hermann

Striek vom Kreisreiterverband Leer und Claus Bergjohann vom Pferdesportverband Weser-Ems gratulierten.

Rudolf Claasen von Bezirksverband Ostfriesland überreichte ein ganz besonderes Geschenk: Eine neue Turnier-

glocke, mit der Sander Lübbers, Aeilko Fresemann und er selbst die nächste Zeitepoche einläuteten.

Großen Applaus ernteten Engelke Fresemann, Reent Steen, Jacobus Wirtjes und Hermann Doeden. Die Gründungsmitglieder wurden für ihren Einsatz für den Verein geehrt.

Die Reiter nutzten außerdem die Gelegenheit, um die vergangenen 50 Jahre Revue passieren zu lassen. Seit mehreren Wochen ist deshalb eine Chronik in Arbeit, in der das reitsportliche halbe Jahrhundert zusammengefasst wird. Die Anfänge und die Entwicklung des Vereins werden in Wort und Bild dargestellt. Die Chronik wird käuflich zu erwerben sein. Bereits seit dem vergangenen Jahr sind Carin Reit und Olga Gosseling mit dieser zeitaufwändigen Arbeit betraut.

Die Gäste, darunter auch viele Ehrengäste und Sponsoren, die den Verein seit langer Zeit treu unterstützen, feierten bis tief in die Nacht hinein. Die Organisatoren waren sich einig: Der Reiterball war eine rundum gelungene Veranstaltung.



Gut 200 Gäste wollten sich den Reiterball in der Bunder Dorfgemeinschaftsanlage nicht entgehen lassen.



Bundes Bürgermeister Gerald Sap sprach ein Grußwort.



Festlich in Schale geworfen: Dem freudigen Anlass entsprechend kamen die Gäste des Reiterballs in feinstem Zwirn.